

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Por Mauricio
Flores

mauricio.flores@razon.com.mx

Pemex, a little help for my Friends. Lejos quedó el calificativo de “hipócritas” que la secretaria Rocío Nahle dijo contra Fitch Rating al reducir la calificación de Pemex. Afortunadamente, el gobierno volteó a mirar los mercados y se espera que hoy la empresa dirigida por Octavio Romero anuncie una capitalización de 5 mil millones de dólares; una suma respetable pero que deberá probar que puede equilibrar pérdidas acumuladas 20.2 veces más altas. Y es que en ocasiones resulta más relevante el sacrificio que la cantidad.